

中国科技核心期刊 (中国科技论文统计源期刊)

美国《化学文摘》(CA)收录

荷兰《医学文摘》(EMBASE)收录

荷兰Scopus数据库收录

波兰《哥白尼索引》(IC)收录

美国《乌利希期刊指南》(UPD)收录

中国生物医学文献数据库收录

万方数据—数字化期刊群全文收录

中文科技期刊数据库全文收录

中国学术期刊网络出版总库全文收录

中国科学院科技期刊开放获取平台收录

ISSN 2095-1264

CN 43-1507/R

CODEN ZYHAE8

肿瘤药学®

ZHONGLIU YAOXUE

2019年2月第9卷第1期 (双月刊)

ANTI-TUMOR PHARMACY

Volume 9 Number 1
February 2019



www.zgzyx.com

ISSN 2095-1264



湖南省卫生健康委员会主管
湖南省肿瘤医院主办

中国抗癌协会系列期刊
JOURNALS OF THE CHINA ANTI-CANCER ASSOCIATION

1 2019

肿
瘤
药
学

第
九
卷
第
一
期

第
一
七
六
页

二
〇
一
九
年
二
月

主 管:

湖南省卫生健康委员会

主 办:

湖南省肿瘤医院

学术顾问:

孙 燕 周宏灏 甄永苏
韩 锐 胥 彬 王肇炎
姜文国(英国)
张建亭(美国)

编委会主任:

刘湘国

编委会副主任:

王 静

名誉主编:

周宏灏

主 编:

任华益

编辑部主任:

伍 奕

本期编辑:

霍 治 王 念 李 征

统计学编辑:

张 磊

网络编辑:

茹 璟

责任编辑:

王 娟

对外联络部:

李 冰

出 版:

《肿瘤药学》编辑部

国内发行:

湖南省邮政报刊发行局

邮发代号:

42-391

目 录

● 综 述 ●

长链非编码RNA在卵巢癌上皮间质转化过程中的研究进展
..... 董珊珊, 王冉冉, 龙 瀛, 等 1

西达本胺抗肿瘤作用机制的研究进展
..... 李捷瑶, 徐宛婷, 卓 然, 等 6

阴道菌群与人乳头瘤病毒感染及宫颈病变的相关性研究进展
..... 欧阳佩琳, 吴娜怡园, 刘 路, 等 10

免疫检查点抑制剂在非小细胞肺癌治疗中的临床应用
..... 崔建东, 张 羽, 王红治 14

● 基础研究 ●

RNA干扰染色体空间重组因子1对宫颈腺癌放化疗敏感性的影响
..... 谢兆光, 王翔宇, 饶林丽, 等 20

衣霉素诱导的内质网应激对人食管癌细胞自噬和凋亡的影响及其与奥沙利铂化疗耐药的关系
..... 沈二栋, 翁 洁, 文 芳, 等 26

COX2抑制剂联合KDM1A基因对肺癌A549细胞凋亡的诱导作用研究
..... 吴 军, 王秀丽, 左雪娇, 等 35

羟喜树碱对外源野生型p53转染宫颈癌细胞作用效果的研究
..... 齐青霞, 潘 莹, 何全中, 等 40

shRNA干扰GINS2基因对甲状腺癌细胞增殖的影响
..... 朴民采, 何赛飞, 宋雅楠, 等 45

FHIT对宫颈癌细胞增殖与诱导凋亡的影响
..... 路 峥, 周明锐, 朱姗姗, 等 51

● 临床研究 ●

胸腺五肽治疗晚期胃癌合并重症肺炎患者的疗效观察
..... 陈珊珊, 刘芳芳, 刘自双, 等 56

不同治疗方式对原发性肝癌预后的影响及危险性因素分析
..... 李红燕, 宋凤丽, 孔祥文, 等 60

Th1细胞因子水平与鼻咽癌患者预后的相关性分析
..... 田永涛, 韩振强, 王建国, 等 64

脾多肽辅助同步放化疗对局部晚期非小细胞肺癌患者免疫功能的影响
..... 王瑞珩, 刘晓然, 李 谦, 等 68

多西他赛联合顺铂及替吉奥在局部晚期鼻咽癌中的近期临床疗效及安全性
..... 刘 林, 肖 锋, 张 琳, 等 72

贝伐珠单抗联合化疗对可切除结肠癌患者细胞增殖因子表达的影响及其临床疗效分析
..... 聂俊丰, 刘小华, 王翠英, 等 76

卡培他滨节拍化疗联合依西美坦对绝经后PR阳性乳腺癌患者的效果分析
..... 王江涛, 王 鹏, 刘 烨, 等 82

国外发行:

中国国际图书贸易集团有限公司
(北京399信箱, 100048)

国外代号:

BM2809

中国标准连续出版物号:

ISSN 2095-1264
CN 43-1507/R

商标注册证号:

6125707

广 告:

湘广发登第0065号

印 刷:

长沙岳峰印务有限公司

邮 购:

《肿瘤药学》编辑部(长沙市岳麓区咸嘉湖路582号湖南省肿瘤医院, 邮编: 410013)
(本刊发行部全年办理补订手续)

电 话:

0731-89762609

传 真:

0731-88651695

网 址:

http://www.zgzlyx.com

邮 箱:

zgzlyx2011@126.com

定 价:

每本10元, 全年60元

出版日期:

2019年2月28日

期刊基本参数:

CN43-1507/R*2011*B*A4*176*
ZH*P*¥10.00*37*2019-02

本刊版权归《肿瘤药学》编辑部所有, 如有印刷质量问题请向编辑部申请更换。

埃克替尼对敏感突变型非小细胞肺癌患者疗效的影响因素分析
..... 李 卉, 巴雅力格, 闫佳丽, 等 86

前列腺癌组织中P504S蛋白表达变化及其临床意义
..... 王 凯, 曲弘辰, 谢庆鹏, 等 90

氟尿嘧啶缓释剂对胃癌患者腹腔镜术后肿瘤相关指标的影响
..... 朱 玮, 吕成余, 陈 维, 等 94

曲妥珠单抗在Her-2阳性乳腺癌新辅助化疗中的应用及对肿瘤标志物和免疫功能的影响
..... 郭智慧, 周 庆, 蒋安科, 等 98

索拉非尼在肝细胞癌患者中的临床效果及弥散加权成像影像学特点研究
..... 李 旭, 徐 盼, 王朝兵, 等 103

● 中医中药 ●

逍遥散加减方治疗乳腺癌术后化疗患者肝郁脾虚型抑郁综合征的临床观察
..... 焦 蕉, 罗康华, 黎月恒, 等 107

苦参注射液联合吉西他滨+顺铂化疗方案治疗晚期膀胱癌的近期疗效及对生存时间的影响
..... 韩志兴, 赵五千, 刘庆军, 等 112

榄香烯注射液辅助放疗对肺癌合并脑转移患者的疗效
..... 刘自双, 陈珊珊, 张新峰, 等 117

扶正固本汤对宫颈癌患者SCC-Ag、TSGF水平的影响及其疗效分析
..... 孙 萌, 赵 阳, 杨天仁, 等 120

参苓抗癌饮联合化疗方案对结直肠癌术后早期恢复状况的影响
..... 武青生, 赵 刚, 穆元忠, 等 125

消癌平注射液联合表柔比星新辅助化疗治疗三阴性乳腺癌的临床疗效
..... 杨晓钟, 王 荧, 党 楠, 等 130

● 药事服务 ●

伏立康唑治疗肿瘤合并侵袭性肺曲霉菌感染患者的药学监护与分析
..... 吴 璐, 姚 谦, 刘晓慧, 等 133

持续性质量管理在医院抗肿瘤药物中的新型实践
..... 吴红媛, 徐 嵘, 黄金路, 等 139

787例抗肿瘤药物不良反应特点及预后因素分析
..... 王娜娜, 白 羽, 刘 红, 等 143

● 循证医学 ●

血管生成抑制剂对黑色素瘤疗效的Meta分析
..... 郑雯雯, 林飞帆, 石学军 149

PD-1/PD-L1抗体与多西紫杉醇治疗晚期非小细胞肺癌的总体疗效及安全性的Meta分析
..... 付 鹏, 王 超, 李 翔, 等 155

● 肿瘤护理 ●

人性化护理在多西他赛联合奈达铂治疗耐药性卵巢癌中的效果观察
..... 赵慧鑫, 尹慧婷, 高 洁, 等 160

人性化护理在腹腔镜手术联合奥美拉唑治疗胃癌患者术后康复中的应用研究
..... 陈 捷, 马君俊, 刘晓敏, 等 164

风险护理在氟尿嘧啶联合多西他赛治疗直肠癌中的效果分析
..... 张文容, 冯玉粉, 李文媚, 等 168

协同护理模式对宫颈癌同步放化疗患者癌性疲乏与生活质量的影响
..... 申 思, 陈丽媛, 于莉佳, 等 172

Administrative Office:

Health Commission of Hunan Province

Sponsored by:

Hunan Cancer Hospital

Academic Advisor:

SUN Yan, ZHOU Honghao, ZHEN Yongsu,
HAN Rui, XU Bin, WANG Zhaoyan,
JIANG Wenguo(United Kingdom), ZHANG
Jianting(USA)

Chief of Editorial Board:

LIU Xiangguo

Deputy Chief of Editorial Board:

WANG Jing

Honorary Editor:

ZHOU Honghao

Editor in Chief:

REN Huayi

Director of Editorial Department:

WU Yi

Editors of This Issue:

HUO Zhi, WANG Nian, LI Zheng

Editor of Statistics:

ZHANG Lei

Editor of Website:

RU Jing

Executive Editor:

WANG Juan

Contact Department:

LI Bing

Publication:

Editorial Department of Anti-tumor
Pharmacy

Domestic Distributor:

Hunan Bureau for Distribution of
Newspaper and Periodicals

Code No.

42-391

CONTENTS

●Review●

- Research Progress of Long Non-coding RNA in Epithelial-mesenchymal Transition of Ovarian Cancer DONG Shanshan, WANG Ranran, LONG Ying, et al. 1
- The Research Progress of Chidamide Antitumor Mechanism LI Jieyao, XU Wanting, ZHUO Ran, et al. 6
- The Investigation Progress of Correlations between Vaginal Microbiome and Human Papillomavirus and Cervical Lesion OUYANG Peilin, WU Nayiyuan, LIU Lu, et al. 10
- The Clinical Application of Immune Checkpoint Inhibitors in Non-small Cell Lung Cancer CUI Jiandong, ZHANG Yu, WANG Hongzhi 14

●Basic Research●

- Effects of siRNA Targeting of Rsf-1/HBXAP Gene on the Radiosensitivity and Chemosensitivity of Cervical Adenocarcinoma XIE Zhaoguang, WANG Xiangyu, RAO Linli, et al. 20
- Effects of Tunicamycin Induced-endoplasmic Reticulum Stress on Autophagy and Apoptosis of Human Esophageal Cancer Cells and its Relationship with the Sensitivity to Oxaliplatin SHEN Erdong, WENG Jie, WEN Fang, et al. 26
- Effects of COX2 Inhibitor Combined with KDM1A Gene on the Apoptosis of A549 Lung Cancer Cells *in Vitro* WU Jun, WANG Xiuli, ZUO Xuejiao, et al. 35
- Effect of Hydroxycamptothecin on the Transfection of Wild-type p53 into Cervical Cancer Cells QI Qingxia, PAN Ying, HE Quanzhong, et al. 40
- Roles of Lentiviral Mediated GINS2 Gene Silencing on the Proliferation of Thyroid Cancer Cells PIAO Mincai, HE Saifei, SONG Yanan, et al. 45
- FHIT Inhibits Proliferation and Induces Apoptosis in Cervical Cancer Cells LU Zheng, ZHOU Mingrui, ZHU Shanshan, et al. 51

●Clinical Research●

- Therapeutic Effects of Thymopentin on Advanced Gastric Cancer Patients Combined with Severe Pneumonia CHEN Shanshan, LIU Fangfang, LIU Zishuang, et al. 56
- Effects of Different Treatments on the Prognosis of Primary Hepatocellular Carcinoma and Risk Factors Analysis LI Hongyan, SONG Fengli, KONG Xiangwen, et al. 60
- Correlation between the Level of Auxiliary T cells (Th1) and Prognosis of Patients with Nasopharyngeal Carcinoma and the Prognostic Risk Factors Analysis TIAN Yongtao, HAN Zhenqiang, WANG Jianguo, et al. 64
- Effects of Linal Polypeptide-assisted Chemoradiotherapy on Immune Function of Patients with Locally Advanced Non-small Cell Lung Cancer WANG Ruiheng, LIU Xiaoran, LI Qian, et al. 68
- The Short-term Clinical Efficacy and Safety of Docetaxel Combined with Cisplatin and S-1 in Locally Advanced Nasopharynx Cancer LIU Lin, XIAO Feng, ZHANG Lin, et al. 72
- Study On Clinical Effect, Long-term Effect and Expression of Cell Proliferation Factor of Bevacizumab Combined with Chemotherapy in the Treatment of Resectable Colorectal Cancer NIE Junfeng, LIU Xiaohua, WANG Cuiying, et al. 76
- Effects of Capecitabine Metronomic Chemotherapy Combined with Exemestane on Survival Time of Patients with Postmenopausal PR-positive Breast Cancer WANG Jiangtao, WANG Peng, LIU Ye, et al. 82
- Curative Effect of Icotinib on Non-small Cell Lung Cancer with Sensitive Mutation and the Influencing Factors Analysis LI Hui, BAYALIGE, YAN Jiali, et al. 86
- Detection of P504S Protein Expression in Prostate Cancer and Its Correlation with Tumor Cell Proliferation and Invasion Activity WANG Kai, QU Hongchen, XIE Qingpeng, et al. 90

Overseas Distributor:

China International Book Trading Corporation (P.O. Box 399, Beijing, 100048, China)

Code No.

BM2809

ISSN: 2095-1264

CN: 43-1507/R

Trademark Registration:

6125707

Printing:

Changsha Yuefeng Printing Co., Ltd

Post Address:

Editorial Department of Anti-tumor Pharmacy (No.582 Xianjiahu Road, Changsha, Hunan, China, 410013)

Tel: (86-731)8976 2609

Fax: (86-731)8865 1695

http: //www.zgzlyx.com

E-mail: zgzlyx2011@126.com

Price: ¥ 10.00

Publishing Date:

February 28, 2019

Basic Information of the Journal:

CN43-1507/R*2011*B*A4*176*ZH*P*
¥10.00*37*2019-02

Efficacy of Fluorouracil Combined with Laparoscopic Surgery in Patients with Gastric Cancer	ZHU Wei, LV Chengyu, CHEN Wei, et al.	94
Application of Trastuzumab in Neoadjuvant Chemotherapy for Her-2 Positive Breast Cancer and Its Influence on Tumor Markers and Immune Function	GUO Zhihui, ZHOU Qing, JIANG Anke, et al.	98
Clinical Effect and Diffusion Weighted Imaging Characteristics of Sorafenib on Patients with Hepatocellular Carcinoma	LI Xu, XU Pan, WANG Chaobing, et al.	103
●Traditional Chinese Medicine●		
Clinical Observation on Modified Xiaoyao Powder Treatment for Patients with Depression Syndrome of Liver Depression and Spleen Deficiency during Adjuvant Chemotherapy after Breast Cancer Operation	JIAO Jiao, LUO Kanghua, LI Yueheng, et al.	107
Short-term Effects of Matrine Injection Combined with Gemcitabine + Cisplatin Chemotherapy on Advanced Bladder Cancer Patients and on the Survival Time	HAN Zhixing, ZHAO Yuqian, LIU Qingjun, et al.	112
Efficacy of Elemene Injection Adjuvant Radiotherapy for Lung Cancer Patients with Brain Metastases	LIU Zishuang, CHEN Shanshan, ZHANG Xinfeng, et al.	117
Effect of Fuzheng Guben Decoction on the Levels of SCC-Ag and TSGF in Patients with Cervical Cancer	SUN Meng, ZHAO Yang, YANG Tianren, et al.	120
Effects of Shenling Kang'ai Decoction Combined with Chemotherapy on Postoperative Recovery of Rectal Cancer	WU Qingsheng, ZHAO Gang, MU Yuanzhong, et al.	125
Clinical Efficacy of Xiao'aiping Injection Combined with Epirubicin Neo-adjuvant Chemotherapy for Triple Negative Breast Cancer	YANG Xiaozhong, WANG Ying, DANG Nan, et al.	130
●Pharmacy services●		
Pharmaceutical Care and Analysis of Voriconazole in the Treatment of Cancer Patients with Invasive Pulmonary Aspergillosis	WU Lu, YAO Qian, LIU Xiaohui, et al.	133
New Practice upon Continuous Quality Management of Antineoplastic Agents in Hospital	WU Hongyuan, XU Rong, HUANG Jinlu, et al.	139
Characteristics of Adverse Reactions of Antineoplastic Drugs in 787 Cases and the Prognosis Analysis	WANG Nana, BAI Yu, LIU Hong, et al.	143
●Evidence Based Medicine●		
Clinical Effect of Angiogenesis Inhibitors on the Melanoma: A Meta-analysis	ZHENG Wenwen, LIN Feifan, SHI Xuejun	149
The Overall Efficacy and Safety of PD-1/PD-L1 Antibody and Docetaxel in the Treatment of Advanced Non-small Cell Lung Cancer	FU Peng, WANG Chao, LI Xiang, et al.	155
●Nursing●		
Application of Humanistic Nursing in the Treatment of Resistant Ovarian Cancer with Docetaxel and Nedaplatin	ZHAO Huixin, YIN Huiting, GAO Jie, et al.	160
Application of Humanistic Nursing in Postoperative Rehabilitation of Patients with Gastric Cancer Treated by Omeprazole Combined with Laparoscopic Surgery	CHEN Jie, MA Junjun, LIU Xiaomin, et al.	164
Effect Analysis of Risk Nursing in the Treatment of Rectal Cancer with Fluorouracil and Docetaxel	ZHANG Wenrong, FENG Yufen, LI Wenmei, et al.	168
Effects of Collaborative Care on Cancer-related Fatigue and Quality of Life in Cervical Cancer Patients with Concurrent Chemoradiotherapy	SHEN Si, CHEN Liyuan, YU Lijia, et al.	172

• 特别声明 •

本刊作者文责自负,稿件一经采用,该文的复制权、发行权、信息网络传播权、汇编权等相关权利视为自动转让给本刊。本刊有权将上述权利转授给收录本刊的数据库,如作者不同意文章被转录,请来稿时注明,本刊将做适当处理。